

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian tentang Studi Tentang Penggunaan Aplikasi *Youtube Kids* Terhadap Perkembangan Sosial Anak Usia 5-6 Tahun di Desa Buluh Telang Kabupaten Langkat maka dapat disimpulkan :

1. Orang tua anak usia 5-6 tahun di desa Buluh Telang Kecamatan Padang Tualang memberikan durasi waktu paling lama satu jam bagi anaknya untuk mengakses youtube kids setiap harinya. Hal ini sesuai hasil wawancara dengan responden A, B,C dan D yang telah peneliti lakukan.
2. Konten *youtube* yang cenderung di tonton anak usia 5-6 tahun yang menjadi responden adalah seperti dalam channel *Nussa official* yang mengajarkan sikap dengan kakak dan adik, teman sebaya dan orang lain. Selain itu ada pula konten kartun robot dan bermain masak. Konten animasi hewan cukup menarik bagi anak yang mengajarkan anak mengenal cara bersahabat, memahami warna dan belajar dalam kelompoknya.
3. Perkembangan sosial anak menunjukkan perkembangan yang baik sesuai tahapan usianya dimana mereka mampu berinteraksi dan membangun komunikasi yang baik dengan teman maupun kelompoknya. Anak banyak belajar dari aplikasi *youtube kids* terkait hubungan sosial. Melalui aplikasi *youtube kids* pula anak belajar memiliki sikap kepedulian sosial dengan membantu temannya dalam merapikan tempat bermainnya, saling berbagi makanan dengan teman maupun keluarganya. Anak mendapatkan pembelajaran melalui *youtube kids* bahwa tidak boleh berbohong dan

selalu menjunjung tinggi sikap kejujuran. Penggunaan aplikasi *youtube kids* yang diberikan orang tua pada anaknya mampu mempengaruhi perkembangan sosial anak secara positif pada anak usia 5-6 tahun yang ada di desa Buluh Telang Kecamatan Padang Tualang Kabupaten Langkat.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka penulis menyarankan kepada orang tua agar selalu melakukan pengawasan saat anak menggunakan gadget dalam mengakses *youtube* sehingga dapat terhindar dari konten yang tidak baik. Orang tua harus benar-benar mengatur waktu bagi anak dalam mengakses *youtube*. Peneliti merekomendasikan kepada para orang tua untuk menggunakan aplikasi *youtube kids* untuk ditonton anak karena aplikasi ini telah didesain untuk anak dan dapat menghindari konten yang negatif sehingga aman bagi anak saat mengaksesnya. Aplikasi *youtube kids* dapat dijadikan sarana pendidikan bagi anak karena banyak konten yang mendidik. Selain itu, orang tua harus mampu membangun komunikasi yang baik dengan anaknya sehingga dapat mengontrol anak dalam menggunakan gadget dan mampu mendorong perkembangan sosial anak secara positif. Dampingan orang tua pada anak sangat penting dalam mendukung perkembangan sosial anak.